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役 職 氏  名 所    属   

会 長 羽田野 今朝夫  ながたに振興協議会代表 新任 

副会長 安 藤 恒 美  犬飼地区サロン連絡協議会代表              

副会長 平 岡 千 枝 いぬかいこども園代表   

 宮 成   太 犬飼町自治委員会代表 新任 

  佐 藤 誠 司 第 4 方面団代表 新任 

 水 澤 邦 治 犬飼地区民生児童委員協議会代表 新任 

監 事  髙 木 正 二 有識者（前犬飼地区社協会長）   

  山 村 政 人 市老人クラブ連合会犬飼町支部代表   

  河 村   昇 犬飼町身体障害者協議会代表   

監 事 北 江 ヒロ子 犬飼町ボランティア連絡協議会代表        

  伊 東 美 沙 犬飼中学校校長  

  佐 藤 浩 二 犬飼小学校校長 新任 

  本 荘 雅 彦 豊後大野警察署犬飼駐在所所長  

  小 野   久 犬飼町福祉委員代表 新任 

犬飼地区社協だより 

（この広報紙は赤い羽根共同募金の配分金で作成しています。） 

1３年目の犬飼地区社協がスタートしました！ 

発行：犬飼地区社会福祉協議会 

    （犬飼町田原 1513-1「ふれあい荘」内） 

     ☎ 097-578-1737 

■令和５年度犬飼地区社協構成員紹介 よろしくお願いします！ 

令和５年度 福祉委員説明会 

犬飼町では 3７名の福祉委員の方が活動しています。地域の民生児

童委員、自治委員などの近隣支援者と連絡を取り合いながら見守り活

動に協力いただいています。「ささえ愛ノート」には活動記録を記入で

きるようになっており、次の福祉委員へ引き継ぐ際に役立てていただ

こうと地区社協より配布しています。 

令和 5 年 6 月 30 日に福祉委員説明会を開催し、代表して戸

上区の岡本新二さんへ委嘱状が交付されました。福祉委員代表

者の選任では下ノ原の小野 久さんが選ばれ、新たな地区社協の

メンバーとなりました。 

 また、福祉委員の活動について説明がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

犬飼地区社協は地域に

密着した団体や個人に

よって構成されていま

す。犬飼町の課題や情報

を共有し、つながりで安

心できる地域づくりの

ために様々な活動をし

ています。 犬飼地区社会福祉協議会 

会 長 羽田野 今朝夫 

第１回犬飼地区社協例会を開催 

 

 

◇主な活動◇ 

 

令和 5 年 5 月 18 日に総会・第 1 回例会を

開催しました。新しいメンバーが加わり今年度

の活動について話し合いました。今年度はコロ

ナ禍で中止となっていた「元気ハツラツ交流会

（世代間交流）」を 4 年振りに開催する予定で

す。内容をもう一度見直して、参加する皆さま

に安心して楽しんでいただけるよう開催した

いと思います。 

Ｒ５. 8 月 

. 

.. 

第 38 号 

◆広報紙「いきいき」発行  年 3 回(8 月・12 月・3 月)各戸へ配布。 

 ◆元気ハツラツ交流会    町内在住の 70 歳以上のひとり暮らしの高齢者を招待し 

（世代間交流）     園児や小学生、地域の方と交流。 

 
◆元気ハツラツ交流会      町内在住の 80 歳以上のひとり暮らしの高齢者に中学生 

（鶏飯配布）           の手紙を添えて鶏飯を配布。 

 
◆サロンのつどい       サロンリーダー研修＆交流会。年２回開催。 

 

◆三者合同会議       自治委員(支部長・区長)、福祉委員、民生児童委員の三者が 

        集まり意見交換。 

 

“ささえ愛ノート” 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度 三者合同会議を開催！ 
令和 5 年 6 月 30 日（金）に犬飼町の自治委員（支部長・区長）、福祉委員・民生児童委員

が集まり、三者合同会議を開催しました。豊後大野市社協の廣瀬慶太さんの講演では「支え合

う地域」をテーマに犬飼町の現状や、どうして今「支え合い」が必要なのかをお話していただ

きました。また、市より避難行動要支援者名簿について説明がありました。 

グループワークでは、地区ごとに分かれて地域課題について話し合い、地域課題は各地区に

持ち帰っていただきました。 

これからの子どもたちの未来のためにも 

住み慣れた地域で、いつまでも暮らし続けるにために 

まずは、地域で話し合ってみませんか？ 

Ｑ．見守り活動の取組について自治会で 

話し合う場を設けることは可能ですか？ 

38%

27%6%

4%

25%

①話し合いの場を持つことができる

②どちらともいえない

③話し合いの場を持つことは難しい

無記入

未提出

Ｑ．自治会において「見守り活動」は  

必要だと思いますか？ 

49%

22%2%

2%

25%

①必要だと思う

②どちらともいえない

③必要だと思わない

無記入

未提出

～アンケートにご協力いただきました～ 

なぜ今 地域での支え合いが必要なのか… 

◇交通の便が悪い        ◇高齢化の進行     ◇地区の行事がなくなった 

◇若者・子ども・孫の減少    ◇空き家が増えた    ◇災害時に 

◇高齢者が多く、        ◇見守り活動が必要    避難支援の連携が不安 

地域の共同作業が出来ない   ◇地域での交流がない  ◇高齢者の集う機会が少ない 

◇地域のつながりが少なくなった ◇地区の役員ができない 

◇買い物難民が増えてくる    ◇防災意識が低い 

      

 

 

地域課題(地域の困りごと) 

犬飼町の高齢化率(65 歳以上)は 45.5％です。これから高齢化や人口減少によりさまざま

な問題が生じてくることが予想されます。介護サービスを考えると、需要の増加や人口減少に

よる担い手不足により、必要なサービスを受けられなくなるかもしれません。 

核家族化により、高齢者のひとり暮らしや高齢者のみの世帯が増加しています。高齢者世帯

では電球交換やゴミ出しなど、多世代世帯に比べ、地域で生活上での多様なニーズがありま

す。そのような高齢者の生活課題を、地域住民を中心とするさまざまな主体による支え合い活

動で解決することで、地域生活を続けることができます。 

 

豊後大野市社会福祉協議会では 

 
地区ごとに 

話し合いました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～地域で解決できそうな課題はありますか？皆さんも一緒に考えてみてください～ 

 

地域のこと、社協のことなど・・・ 

ホームページやインスタグラムなどで公開しています。 

↓携帯でＱＲコードを読み取って、ぜひご覧ください！ 

 

 

豊後大野市社協 

HP 

 

 

 

 

豊後大野市社協 

Instagram 

 

 

 

 

豊後大野市社協

Facebook 

 

 

 

 

豊後大野市社協

YouTube 

 

 

 

 

市・社協も一緒に話し合いに参加さ

せていただきます。社協犬飼支部 

578-1737 までご連絡ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊後大野市社会福祉協議会 検索 

 

 
または 

ホームページで検索 

 

いぬかい わくわく館 
お子さんから 

おじいちゃんおばあちゃんまで 

気軽にお越しください(*^^*) 

開館日：第 2・第 4 木曜日 

時 間：9 時 30 分～ 

～お知らせ～ 


